
За профессионалов и патриотов
Какими должны быть депутаты, по мнению голосовавших 
в выходные руководителей обеих палат Парламента

Председатель Совета Респу
блики Натальи Кочанова, обща
ясь с журналистами в воскресенье, 
после того как сама проголосо
вала, акцент сделала на профес
сионализме будущих депутатов, 
их патриотизме, а также предан
ности своей стране. В том, что в 
новый созыв придут именно такие 
депутаты, спикер верхней пала
ты Парламента не сомневается. По 
ее мнению, голосование для выс
ших должностных лиц и в прин
ципе для людей, которые заняты 
в государственном управлении, — 
это двойная ответственность:

— Они как никто 
понимают, какие люди 
должны прийти работать 
в Парламент. Потому 
что это действительно 
непростая работа. Это 
не только ответственность 
зате законопроекты, над 
которыми мы работаем, 
это и работа с людьми, 
и встречи в коллективах.
Это все то, чем живет наша 
страна. Очень хочется, чтобы 
все избиратели сделали 
правильный выбор.

Председатель Палаты представителей Владимир Андрей
ченко свой голос отдал в субботу. А  избрать призвал тех, кто на 
деле доказал, что является патриотом и профессионалом сво
его дела. При этом, подчеркнул он, будущих депутатов сегодня 
окружают всевозможные фейки, которые нынешним избирате
лям предстояло профильтровать.

— Выборы депутатов Палаты представителей Националь
ного собрания — очень ответственное дело, — отметил Влади
мир Андрейченко. — За депутатом стоит не просто определен
ное количество его избирателей.

От тех, кого мы изберем в депутатский корпус, зависит 
будущее нашей страны, ее развитие, отстаивание 
ее интересов на международной арене Кроме того, от работь 
с людьми, учета их мнений, пожеланий, оказания им помощи - 
личная судьба каждого белоруса. К этому нужно подойти 
ответственно. Наша судьба сегодня в наших руках.
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